
 

 

ATA 02/2023 

Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três reuniu-se em plenária 
ordinária as 13h30min de modo presencial, o Conselho Municipal de Assistência 
Social (CMAS) de São Leopoldo na Escola de Gestão Pública no 2º andar da 
Prefeitura Municipal de São Leopoldo Centro. A presidenta iniciou a reunião dando 
as boas-vindas a todos e todas, em seguida passamos ao primeiro ponta da pauta: 1) 
Aprovação da ata número 01/2023, foi colocada em votação, e a mesma foi aprovada 
por unanimidade. 2) Medida provisória nº 1.162 de 14 de fevereiro de 2023, recria 
o programa Minha Casa Minha Vida, Secretária de Habitação Andreia veio falar 
desse programa. Ainda não temos hoje o regramento do programa.  A renda não 
pode ser maior do que R$ 2.640,00. O pagamento será em 10 anos. Voltou a faixa 1 
do programa anterior. A previsão é de que até o final de março essas regras estejam 
regulamentadas. Em São Leopoldo tem uma grande demanda das famílias da beira 
dos arroios que ainda faltam ser assentadas. Será retomada essas obras, pois os 
recursos estão garantidos do governo federal. Será feito um novo cadastro 
habitacional pois o cadastro atual está desatualizado. 3) Comissão de Políticas: três 
relatórios de atividades de 2021 foram analisados, Apramor, Casa Aberta e Casa 
Abrigo, a comissão deu parecer favorável. Colocado em votação foram aprovados. 
4) Comissões especiais: Silvana e Dina se encontraram e virão o material necessário 
para a eleição do CMAS que será em julho. 5) Comissão da Conferência:  estão 
vendo um local e precisamos de uma entidade âncora. Precisa de uma resolução para 
encaminhar a Conferência. Foi colocada em votação e foi aprovada. Pré-
conferências devem ser em maio. A conferência será em dois dias: 13 e 14 de junho, 
a princípio no Auditório Central da Unisinos. 6) Segmento Usuários: nenhuma 
demanda. 8) Segmento de prestadores de serviço: nenhuma demanda. 9) Relatório 
de Atividades 2022: entrega deve ser até o dia 31 de março. 10) Visita aos 
instrumentos da SAS: proposta para visitar os serviços dia 29 de março, saída às 8 h 
na SAS. 11) Plenária extraordinária do Cmas dia 22 de março, pauta única da 
Comissão de Finanças. 12) Oficio do Conselho do Idoso: no dia 7 de março, encontro 
para pensar uma rede de proteção a pessoa idosa, das 9 às 12 horas, na Câmara de 
Vereadores/SL. 13) Projeto de Férias nas Ocupações: Fábio Simplicio da Ocupação 
Justo: atendia 40 a 50 crianças antes da pandemia, retornamos logo após a pandemia 
e agradecemos a prefeitura esse projeto de férias, foi muito bom o projeto, a 
criançada gostou. Sempre tem alguma coisa a melhorar. Que se consiga levar adiante 
esse projeto. Espaço e demanda existem para a continuação do projeto. Vanusa do 
Ocupação Maua, está junto Shauane que disse que o projeto de verão foi muito bom, 
já faziam na ocupação e agora foi melhor, que as crianças amaram o passeio que foi 
no Sitio do Beto, com 24 crianças.  Adriana, Assistente Social da ACAER: 
Associação da criança e adolescente Ellen Rosa, fica na frente da Escola Amadeo 
Rossi, disse que foi muito importante esse projeto, houve interação entre crianças e 



adolescentes. Luis da Ocupação Renascer da Vicentina: positivo que conseguiram 
fazer a integração das duas partes da ocupação, o projeto mostrou uma liderança dos 
adolescentes. Relata que o passeio foi o ponto alto do projeto. Silva, Rede solidaria 
São Leopoldo, está na Ocupação Steingleder - foram impressões positivas do 
projeto, que atingiram os adolescentes e crianças.  Agradecimento ao Projeto de 
Verão, viram a necessidade de se atender os territórios de ocupação com esses 
projetos. Cristina da Tenda do Encontro da Ocupação Justo, espaço comunitário 
construído pelos moradores onde funciona diversos projetos, agradecem esse Projeto 
de Férias ao SAS, onde atenderam mais de 80 crianças. Pelo Direito de Brincar e 
Ser Feliz - nome do Projeto de Férias. Adoraram o passeio, foi uma oportunidade de 
se aproximar mais das famílias e das crianças, foi muito importante a alimentação. 
Andreia da Ocupação Redimix - o projeto fortaleceu bastante o trabalho. Foram 25 
crianças. Agradecendo a SAS.  14) Informes: dia 08 caminhada das mulheres no 
centro às 17 horas. Fabio Simplicio: banco do material de construção, informa que 
está aberta a inscrição. A próxima plenária será dia 07 de março as 13:30min, local: 
auditório da Escola de Gestão Pública.  Nada mais havendo a tratar eu Flávio, 
primeiro secretário encerro essa ata.   


